



**4 Pièces**

**103 m<sup>2</sup>**

**Réf. 614VPA**

**1 090 000 €**

**Boulogne Billancourt**  
Appartement à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

VICTOR HUGO - CENTRE VILLE, proche commerces, métro et écoles, appartement de 103 m<sup>2</sup> au 3ème étage traversant avec vues dégagées des deux côtés sans vis-à-vis. Situé dans un bel immeuble 1908 en pierre de taille avec gardienne, il comprend : Galerie d'entrée, double séjour sur rue avec cheminée, parquet en chêne et belles moulures, trois chambres dont une petite chambre enfant (ou bureau), une salle de bain, grande cuisine avec coin repas et wc, plan sans perte de place et beaux volumes. L'appartement est en bon état, huisseries neuves à double vitrage, exposition Est/Ouest, environ 3 m. de ...

BOULOGNE CENTRE, a 3 bedroom apartment on the 3rd floor in an elegant 1908 building with lift. Situated Avenue Victor Hugo, at 300 meters from Place and Metro Marcel Sembat, it comprises of an entrance gallery, a large reception room, 3 bedroom including a smaller one (study or child), a kitchen fully equipped with breakfast area, a bathroom and a toilet, in all 103 sqm. Apartment in good state of repair, not over-looked, new windows, parquet floors, mouldings and fire place, bright with double exposure East-West. Well maintained building with concierge.

## AGENCE INTERNATIONALE MERCURE

14 BIS AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

